



Pinneberg, 8.09.2024

Querida comunidad escolar del Schulzentrum Nord,

Me gustaría darles la más cordial bienvenida al nuevo año escolar 2024/2025, en especial a sus hijos. Espero que las vacaciones hayan sido relajantes para todos y que hayan tenido suficiente tiempo para disfrutar con la familia, amigos y muchas actividades divertidas y relajantes, lejos del entorno escolar.

Estamos emocionados de comenzar el nuevo año escolar y ya hemos dado la bienvenida a nuestras nuevas clases de primer y quinto grado. Agradecemos a todas las clases y colegas que participaron en la preparación de las celebraciones. Quisiera destacar especialmente el increíble apoyo de los padres de los alumnos de cuarto grado en la organización del catering para nuestras nuevas familias. ¡Muchas gracias!

En este nuevo año escolar, damos la bienvenida a algunos **nuevos colegas**: la señora Alkaisi, la señora Barkemeyer, la señora Cordt, la señora Erikci, el señor Kusari y la señora Schröder. La señora Yildiz será nuestra colaboradora de FSJ (año de voluntariado social) este año.

En este curso escolar:

- En los grados 5 y 6, así como en las clases 8b y 9a, las clases están dirigidas por equipos de profesores tutores.
- Cada clase tendrá nuevamente una hora adicional con su tutor o tutora. Esta hora puede ser utilizada para fortalecer la cohesión del grupo, discutir temas de clase de manera democrática en el consejo de clase o resolver asuntos organizativos.
- El laboratorio de aprendizaje estará nuevamente disponible para los estudiantes de los grados 5 a 10, de lunes a miércoles durante la séptima y octava hora, para ayudar a cerrar brechas de aprendizaje o para realizar tareas con apoyo.
- En algunas asignaturas de nuestras clases de inclusión, hemos podido asignar personal docente adicional para mejorar el apoyo a los estudiantes.

Este año, realizaremos nuestras reuniones de desarrollo en el primer semestre los días 30.09 y 01.10. Las reuniones de desarrollo para el quinto grado se llevarán a cabo los días 11 y 12 de noviembre de 2024 debido a los días de integración de las clases. Por favor, coordinen las citas con los maestros de las clases. En estos días, todos los estudiantes tendrán el día libre, de acuerdo con la decisión del consejo escolar, y recibirán tareas para repasar y practicar en casa según su horario. Ofreceremos un servicio de "supervisión de emergencia" para aquellos estudiantes que no puedan realizar las tareas en casa. Los maestros preguntarán en los próximos días sobre la necesidad de este servicio.

En el segundo semestre, las reuniones de desarrollo para todos los grados se llevarán a cabo los días 6 y 7 de febrero de 2025.

Este año escolar habrá tres días de desarrollo escolar. Durante estos días, el personal docente recibirá formación para mejorar la enseñanza y el desarrollo de la escuela de manera contemporánea. Los estudiantes no tendrán clases esos días, pero para la escuela primaria se ofrecerá un servicio de "supervisión de emergencia". Estos días de desarrollo escolar se realizarán el 28.11.2024, el 27.03.2025 y el 15.05.2025. El número de días de desarrollo escolar es determinado por el estado de Schleswig-Holstein.



Por favor, consulte nuestra página web para obtener más fechas. También encontrará información actualizada sobre la vida escolar, cartas a la comunidad escolar con traducciones y muchos otros detalles importantes sobre nuestra escuela.

Durante las vacaciones se realizaron nuevos trabajos de construcción en el SZN:

- Este año escolar, el patrocinador de la escuela establecerá un segundo patio de recreo en el Grantplatz para la escuela primaria. Nos complace que este nuevo espacio contará con una torre de escalada, un columpio de cuerdas y una banda elástica de salto, así como un pequeño campo de deportes con porterías de fútbol. Hasta que esté terminado, se instalará un campo de fútbol provisional en el Grantplatz para aliviar el primer patio de recreo de la escuela primaria. Las obras de ampliación de este espacio de recreo deberían estar completadas en septiembre.
- La tercera fase de construcción de nuestro edificio de contenedores está programada para finalizar en octubre. Hasta entonces, el acceso a las aulas será limitado. Para garantizar la seguridad de sus hijos, las clases ingresarán al edificio acompañadas por sus maestros hasta que se habilite el acceso completo.
- Tres aulas en el piso superior del edificio antiguo han sido equipadas con techos acústicos, lo que ha mejorado significativamente la acústica en esos espacios.

Nuestras reglas escolares establecen que los dispositivos electrónicos y accesorios deben estar apagados durante las clases, los recreos y también durante las actividades extracurriculares en todo el campus escolar. Si su hijo trae un reloj inteligente a la escuela, por favor asegúrese de que solo esté activada la función de reloj mientras esté en el campus. Si se utilizan otras funciones, nos reservamos el derecho de retener el reloj temporalmente y devolvérselo personalmente.

En los grados 5 a 7, los estudiantes deben entregar sus teléfonos móviles durante la clase y los recuperarán al finalizar el horario escolar. Esto fomenta la comunicación directa y la concentración en el aula. En caso de urgencia, los padres pueden enviar un mensaje a su hijo a través de nuestra secretaría. Por supuesto, los teléfonos móviles también serán utilizados en clase si es necesario.

Este año, ampliamos nuestra oferta de snacks durante el recreo con una "pausa de manzana", que se ofrecerá una vez por semana gracias a donaciones. Junto con la venta de bocadillos y el kiosco escolar, ahora podemos ofrecer refrigerios durante el recreo en tres días de la semana. Buscamos voluntarios para ayudar con la venta de bocadillos. Si pueden apoyarnos los miércoles por la mañana, por favor, pónganse en contacto con la secretaría.

Les deseo a todos un exitoso y pacífico nuevo año escolar y espero una participación activa en las reuniones de padres.

Atentamente,

S. Quöß
Directora